
 

- English starts p2 -  

 
Pourquoi la vaccination est si importante ? 
La vaccination est le meilleur moyen de protéger votre enfant contre les maladies graves.  

En vaccinant votre enfant, vous le protégez contre les maladies et vous protégez également les autres 
membres de votre communauté, notamment ceux qui ne peuvent pas se faire vacciner pour des 
raisons médicales ou parce qu’ils sont trop jeunes pour le faire.  

Plus les enfants vaccinés seront nombreux, plus nous serons à même d’enrayer les maladies graves 
évitables. 

 

Le saviez-vous ? 

  Plus de 94 % des enfants de Nouvelle-Galles du Sud sont entièrement vaccinés. 

 

Se faire vacciner au LCS : 
Nous proposons ces vaccinations : 

VACCIN CLASSE NOM DU VACCIN Nombre de doses DATE AU LCS 
Diphteria-Tetanus-
Pertussis (dTpa) 

5ème Boostrix 1 dose 7 Avril 2020 

Human 
Papillomavirus (HPV) 

5ème Gardasil9 2 doses 7 avril 2020 (dose 1) 
Date non définie 
(dose 2) 

Meningococcal 
ACWY 

Seconde Nimentrix 1 dose 28 mai 2020 

 

Des consent card seront distribuées aux élèves et à rendre rapidement après avoir été rempli par vos 
soins.  

Si vous avez des questions, n’hésitez pas à contacter notre référente premiers soins 
lea.fernandez@condorcet.com.au 

 

 

 

 

 

 



 

 

Why is immunisation so important? 
Immunisation is the best way to protect your child from serious diseases.  

By vaccinating your child, you protect him against diseases and you also protect others in your 
community, especially those who cannot get vaccinated for medical reasons or because they are too 
young to get vaccinated.  

The more children who are immunised, the more we can stop serious, preventable diseases. 

Did you know? 

    Over 94% of children in NSW are fully immunised. 
 
Get vaccinated at LCS: 
We offer these vaccinations: 

VACCINE YEAR Consumer Medical 
Information  

Number of Doses Date 

Diphteria-Tetanus-
Pertussis (dTpa) 

Year 7 Boostrix 1 dose 7 April 2020 

Human 
Papillomavirus (HPV) 

Year 7 Gardasil9 2 doses 7 April 2020 (dose 1) 
Undefined Date 
(dose 2) 

Meningococcal 
ACWY 

Year 10 Nimentrix 1 dose 28 May 2020 

 

Consent cards will be distributed to the students and to be returned promptly after being completed 
by you.  

If you have any questions, please do not hesitate to contact our senior first aid officer: 
lea.fernandez@condorcet.com.au 

 


